

De Tajamar a Torreciudad: XII Carrera de 500

Una carrera de 500 kms. relevos entre Vallecas y el santuario de Torreciudad, en el Pirineo aragonés, y en el que se corre durante 48 horas ininterrumpidas, ha sido el primer acto conmemorativo del cincuenta aniversario del Club Deportivo Tajamar. Incluimos una galería de imágenes.

23/09/2007

En la meta los atletas entronizaron a la Virgen de los Deportistas e hicieron una ofrenda de los éxitos cosechados esta temporada. Un grupo de 26 atletas veteranos portugueses, entre los que se encuentran varios campeones del mundo y recordman, viajaron desde Portugal para participar en esta singular carrera.

GALERÍA DE IMÁGENES DE LA CARRERA

La carrera comenzó el jueves 20 de septiembre a las 10.30 en la sede de Tajamar (c/ Pío Felipe,12). En la salida estuvieron presentes, entre otros, el entrenador del Atlético de Madrid, Javier Aguirre, y el doctor Villalón, jefe de los servicios médicos de este equipo. La carrera recorrió las Comunidades Autónomas de Madrid, Castilla-La Mancha, Castilla-León, Navarra y Aragón.

Cuarenta y ocho horas de carrera continuada en que los más de mil participantes se distribuyeron a lo largo de cincuenta y tres relevos, de diez kilómetros cada uno, que cubrieron los 530 kilómetros totales.

Los corredores eran de todas las edades: en muchos casos familias de varias generaciones hacen un relevo; también formaron un grupo importante los alumnos de seis colegios que cubrieron varios relevos. Los tramos nocturnos los corrieron atletas veteranos.

Desde la primera edición han sido más de ocho mil personas las que han participado en esta carrera tan singular.

Según Martín Grande, de la Junta directiva del Club de Atletismo Tajamar, el objetivo principal de la innovadora iniciativa es que "la gente a través del atletismo pueda acercarse a Dios". Porque, a su juicio,

puede ayudar en este camino, porque "inculca los valores de la conciencia, la reciedumbre y la perseverancia".

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/de-tajamar-a-torreciudad-xii-carrera-de-500/>
(23/02/2026)